

Agricultores de Azapa inquietos por precios en arriendos de sus predios

Miembros de asociación indígena arguyen altos valores y cobros retroactivos.

Redacción
 La Estrella

Con la finalidad de expresar su preocupación por el alto cobro de los arriendos de sus predios fiscales, por parte del Ministerio de Bienes Nacionales, la directiva de la Asociación Indígena Purún Uraki que aglutina a los agricultores del sector de Las Llosysas en el valle de Azapa solicitó una reunión al senador José Miguel Durana (UDI) quien acudió a terreno para dialogar con los afectados.

NO ESTÁN EN CONDICIONES DE PAGAR
 María Esther Colque, presidenta de la Asociación, comentó que entre el 70 u 80% de sus asociados no están en condiciones de pagar el valor de los arriendos que se les han estado notificando, y peor aún "se nos está cobrando de forma retroactiva desde



OFICINA PARLAMENTARIA

AGRICULTORES SOLICITARON REUNIÓN A SENADOR DURANA.

80%

de la asociación indígena Purún Uraki no está en condiciones de pagar valor del arriendo.

el año 2017 en adelante, adeudando cada uno entre 14 y 15 millones de pesos lo cual es imposible de pagar".

El agricultor Ricardo de la Cruz Araya manifestó que se ha dedicado a la plantación de tunas en los últimos 7 años llegando dijo que hace dos meses recibió una carta que le comunica el cobro, por lo que está apelando.

"Llevo 7 años y estoy sacando plata de mi jubilación para costear los insumos, pero no me alcanza para pagar el arriendo", precisó.

PIDEN MIRADA SOLIDARIA.
 El legislador quien ha estado planteando permanentemente este tema en la Comisión de Agricultura del Senado manifestó que por tratarse de personas que con mucho esfuerzo están cultivando la tierra, dedicándose a la agricultura campesina, en condiciones adversas debiera existir una mirada solidaria por parte del Estado.

Por lo mismo, Durana solicitó a la directiva que elabore un documento for-

mal para presentar ante el Seremi de Bienes Nacionales una revisión de los valores caso a caso, argumentando las dificultades propias de cada agricultor para cancelar el arriendo mensual por el cual están siendo notificados como también por la deuda retroactiva.

La reunión fue gestionada por la presidenta del Consejo Asesor Regional de Indap, consejera nacional aymara de Mallku y T'alla de Arica Rural y consejera regional de la Sociedad Civil del Gobierno Regional Arica y Parinacota, Margot Ríos, quien también estuvo presente en el encuentro.